

# Watching さんようおのだウォッチング

SCENE 1

## 想いを込めて 第 28 回お祝い夢花火

**埴** 生漁港で 10 月 25 日、「第 28 回お祝い夢花火」が開催。個人や企業から 859 件の結婚祝いや追悼等のメッセージの申込みがありました。全 12 のプログラムはそれぞれ「愛する人の未来へ」「おめでとうを伝えたくて」等のテーマで、想いが込められた花火が埴生の夜空を彩りました。



SCENE 3

## 動物を飼う責任を育む 動物愛護教室

**動** 物愛護教室が 10 月 31 日、本山児童館で開催されました。講師は動物愛護推進員の寺岡葉子さんと山口県動物愛護センターの職員が務め、動物とのふれあい方や飼う時に心がけること等を説明。本山小学校児童 10 人は「動物を飼う責任」について学ぶ機会となりました。



寺岡さんが児童に子猫のふれあい方を説明



ワークショップで作った紙飛行機を、薬用植物園横のコスモスが咲く丘で飛ばす参加者

SCENE 2

## 江汐公園 秋のふれあいまつり

**江** 汐公園で 10 月 26 日、「秋のふれあいまつり」を開催しました。コスモスロードウォーキングや芝桜の植樹、ステージイベント等でにぎわいました。薬用植物園では「えじお \* みんなの薬草園」が同時開催され、どちらの会場にも多くの人が集まり、秋のイベントを楽しんでいました。



母国について写真で児童に説明する留学生

SCENE 4

## 留学生が児童と交流 異文化交流会

**厚** 陽小学校で 11 月 6 日、全校児童 53 人とサビエル高校の留学生 6 人(イス、ラオス、スリランカ、タイ、ブータン、ベトナム)で異文化交流会を開催しました。それぞれの母国を当てるクイズ等を実施。児童は留学生にそれぞれの国の「有名なもの」等を質問し、外国への関心を高めています。